

OMPI



WO/CC/XXXI/ 4

ORIGINAL : anglais

DATE : 17 septembre 1993

ORGANISATION MONDIALE DE LA PROPRIÉTÉ INTELLECTUELLE
GENÈVE

ORGANISATION MONDIALE DE LA PROPRIÉTÉ INTELLECTUELLE

COMITE DE COORDINATION

Trente et unième session (24^e session ordinaire)

Genève, 20 - 29 septembre 1993

QUESTIONS CONCERNANT LE PERSONNEL
(ADDITIF DU DOCUMENT WO/CC/XXXI/2)

Mémoire du Directeur général

NOMINATION D'UN VICE-DIRECTEUR GENERAL
(SUITE)

1. Les paragraphes 1 à 15 du document WO/CC/XXXI/2 ont trait à la nomination d'un vice-directeur général. Il est indiqué au paragraphe 10 de ce document (en date du 16 août 1993) qu'à la date fixée pour le dépôt des candidatures, c'est-à-dire le 30 juillet 1993, deux candidatures avaient été reçues, à savoir celles de M. Fawzi El Ibrashi (Egypte) et de M. Jean Foumane Akame (Cameroun).

2. Depuis lors, deux autres candidatures ont été déposées par l'intermédiaire des missions permanentes à Genève des pays dont les candidats sont ressortissants. Il en est rendu compte ci-dessous.

9704d/DGO

3. Le 19 août 1993 a été déposée la candidature de M. Salah Abada. M. Abada est né en 1939 et est ressortissant de l'Algérie. Il est juriste et occupe depuis 1974 le poste de directeur général de l'Office national algérien du droit d'auteur. Il avait auparavant occupé divers postes au Ministère de la culture et au Ministère de l'information. M. Abada a été délégué de l'Algérie à de nombreuses réunions de l'OMPI et de l'Unesco dans le domaine du droit d'auteur. Il a été président ou vice-président de plusieurs de ces réunions et a été expert ou consultant de l'OMPI ou de l'Unesco dans le même domaine. M. Abada est l'auteur de nombreux articles et autres communications touchant au droit d'auteur et aux droits voisins.

4. Le 26 août 1993 a été déposée la candidature de Mlle Turrie Rufina Olajumoke Akerele. Mlle Akerele est née en 1944 et est ressortissante du Nigéria. Elle est juriste. Elle est actuellement, et depuis 1980, employée par le Ministère fédéral de la justice. En 1970, elle a exercé (pendant six mois) dans un cabinet privé. En 1971 et 1972, elle a été (pendant cinq mois) au service du procureur général; en 1972, elle a été (pendant huit mois) au Administrator-General and Trustees' Office; en 1972, 1973 et 1974, elle a été (pendant 27 mois) au Bureau du Director of Public Prosecution, en qualité de procureur; ces postes dépendaient du Gouvernement de l'Etat de Lagos. A partir de 1980, Mlle Akerele a travaillé au Ministère fédéral de la justice, sauf pendant trois ans (de mars 1983 à mars 1986), où elle a été conseillère juridique au Ministère fédéral de la santé et pendant presque sept ans (de mars 1986 à fin 1992), où elle a été conseillère juridique du Conseil des douanes et accises et du Ministère des affaires intérieures. Depuis 1992, elle est conseillère juridique et directrice par intérim du Service de droit commercial au Ministère du commerce et du tourisme. Elle a participé à différents séminaires et conférences sur le plan national et international.

[Fin du document]

WIPO



WO/CC/XXXI/ 4

ORIGINAL : English

DATE : September 17, 1993

WORLD INTELLECTUAL PROPERTY ORGANIZATION
GENEVA

WORLD INTELLECTUAL PROPERTY ORGANIZATION

COORDINATION COMMITTEE

Thirty-First Session (24th Ordinary)
Geneva, September 20 to 29, 1993

STAFF MATTERS
(ADDENDUM TO DOCUMENT WO/CC/XXXI/2)

Memorandum of the Director General

APPOINTMENT OF A DEPUTY DIRECTOR GENERAL
(CONTINUATION)

1. Document WO/CC/XXXI/2, paragraphs 1 to 15, deals with the question of the appointment of a Deputy Director General. In paragraph 10 of that document (dated August 16, 1993), it is indicated that by the date fixed for receiving candidatures, that is, by July 30, 1993, two candidatures were received, namely that of Mr. Fawzi El Ibrashi (Egypt) and Mr. Jean Foumane Akame (Cameroon).
2. Thereafter, two more candidatures were received through the Permanent Missions in Geneva of the countries of which the candidates are nationals; they are hereinafter reported upon.

9704d/DGO

3. On August 19, 1993, the candidature of Mr. Salah Abada was received. He was born in 1939 and is a national of Algeria. He is a lawyer and, since 1974, the Director General of the National Copyright Office of Algeria. Before that, he held various positions in the Ministry of Culture and the Ministry of Information. Mr. Abada was Algerian Delegate to many meetings of WIPO and Unesco in the field of copyright. He was chairman or vice chairman of several of those meetings and served as expert or consultant of WIPO or Unesco in the same field. Mr. Abada is the author of numerous articles and other communications in the fields of copyright and neighboring rights.

4. On August 26, 1993, the candidature of Miss Turrie Rufina Olajumoke Akerele was received. She was born in 1944 and is a national of Nigeria. She is a lawyer. At the present time and since 1980, she is employed by the Federal Ministry of Justice. In 1970 (for six months), she was in private practice. In 1971 and 1972 (for five months), she was in the Solicitor General's Office; in 1972 (for eight months), she was in the Administrator-General and Trustees' Office; in 1972, 1973 and 1974 (for 27 months) she was in the Office of the Director of Public Prosecution as a Prosecuting Counsel; these positions were in the Lagos State Government. As from 1980, Miss Akerele has been in the service of the Federal Ministry of Justice, except that for three years (March 1983 to March 1986) she was posted as Legal Adviser to the Federal Ministry of Health and for almost seven years (March 1986 - end 1992) she was posted as Legal Adviser of the Board of Customs and Excise and Ministry of Internal Affairs. At the present time and since 1992, she is posted as Legal Adviser and Acting Director of Commercial Law in the Ministry of Commerce and Tourism. She participated in various national and international seminars and conferences.

[End of document]